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Ushuaia, 23 de

SEÑOR PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE MUNICIPAL
Dn. DAMIAN DEMARCO
S/DESPACHO 

De mi mayor consideración:

Me dirijo nuevamente a usted en relación con los asuntos planteadós bajo

145, 187 y 336 del 2011.

El compromiso asumido por mí por un lado y por la Dra. Chapperon por el otro con el
auspicio y presencia de los integrantes de la Comisión de Obras Públicas de Ilevar a cabo una
reunión con la Dra. Bertolín, Secretaria de Gobierno Municipal a fin de tener en el menor
tiempo posible una audiencia y alcanzar un acuerdo sobre el tema traído a debate, no se ha
concretado por razones ajenas a mi voluntad y supongo que también por la de la funcionaria,
pero el hecho concreto es que no se ha avanzado un milímetro en la búsqueda de consenso.

Tengo conocimiento que los antecedentes están en la Asesoría Legal y Técnica y pese a
que me he apersonado en varias oportunidades, no he podido hablar con quien
eventualmente correspondiera y se me ha informado por ventanilla que "me iban a Ilamar".

Esto no sucede y no sé cuándo podría ocurrir, lo malo es que los tiempos se van
alargando, se me escapan posibilidades concretas de tener apoyo financiero para terminar la
obra, yo sigo invirtiendo tiempo esfuerzo y dinero en un terreno que no está a mi nombre y
todo ello me genera un tremendo perjuicio porque tampoco puedo avizorar cuando se
terminará la obra y cuándo lograré cerrar los acuerdos con los operadores brasileños.

Me es de suma urgencia definir esta cuestión y más allá del eventual informe legal que
pudiera emitirse tanto a favor como en contra (descreo de esta última posibilidad porque no
hay elementos de razonabilidad para que ocurra) no es menos cierto que aún en ese caso
hipotético, siempre queda abierta la posibilidad de la toma de la decisión política de acceder a
lo que se ha peticionado, sobre la base de la gran cantidad de excepciones dadas y el leading

case señalado en mis anteriores escritos.

Por lo tanto y porque la situación se pone desesperante para mí solicito del Sr.
Presidente y por su intermedio a los señores concejales, TRATAMIENTO SOBRE TABLAS DEL

ASUNTO EN LA PROXIMA SESION DEL CONCEJO.

Asimismo y de ser posible, si hubiera alguna previsión de sesión especial para otros
asuntos le solicito considerar el tratamiento de esta cuestión en dicha oportunidad.

Sin otro particular y disculpándome por tanta insistencia pero en la seguridad que
comprenderán mi angustiosa situación, saludo a usted y por su intermedio al cuerpo con la

más alta consideración.
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